



汐路

スローガン

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！
～鳴西PRIDEを育みながら～

鳴門市鳴門西小学校
校長室だより No. 2 2
令和6年9月17日(火)

1 令和6年度本校運動会のスローガン決定！

令和6年度の運動会のスローガンが、「鳴西プライドでつかめ！史上最高の瞬間を！」に決定しました。このスローガンは、児童のみなさんが考えて決定したものです。児童のみなさんは、1学期もこれまで、数々の活動場面で、鳴西プライドを見せました。鳴西プライドとは、学校のことを、仲間のことを、地域のことを大切に(誇りに)思い、がんばる気持ちと行動です。結果として、それは自分自身のためにもつながります。

これから、熱中症に気をつけながら練習が本格的に各学年で、学校全体で行われていきます。一人一人が、史上最高の瞬間に出会えるように全力で頑張ってもらいたいと思っています。

2 市陸の練習に向けてのオリエンテーション！

9月11日(水)の放課後、6年生の教室にて、練習参加予定の児童のみなさんと先生方が集まって、走り方の基礎基本を映像で確認しながら、そして、実際にやってみながら学びました。

今後も練習計画に沿って、スキルアップ、自己記録アップをめざして、みんなで取り組んでいきます。みなさん、とてもいい表情でした。応援しています。頑張りましょう。

3 児童クラブを訪問したところ、

たくさんの児童のみなさんから、「こんにちは」と元気なあいさつがありました。私が行った時は、1階でたくさんの児童が仲よくかつ明るく笑顔いっぱい遊んでいました。児童クラブの職員のみなさま、いつもありがとうございます。

4 リースづくりに向けて！(1年)

1年生の児童のみなさんは、自分が心をこめて育てたアサガオのつるを使って、リースをつくることに秋冬頃、挑戦します。そのために、まず、つるを取る作業を行いました。みなさん慎重につるを集めました。きっとオリジナルの素晴らしいリースが仕上がることでしょう。今から楽しみですね。



5 体育館南側の植え込みを剪定していると、

初対面の地域の方が、「暑いのに、ご苦労様！」と声をかけてくださいました。さらに、「手伝うわ」と言ってくださり、「大丈夫です」と遠慮したのですが、全部いっしょに散在した枝木を袋に詰め込んでくださいました。きっとどこかに用事にいったお帰りだったと思うのですが、話を聴かせていただく中で、学校のことや、この地域のことをとても大切に思われている方だということが伝わってきました。作業が終わると、何事もなかったかのように笑顔で去っていきました。とても暑かったのですが、鳴西プライドを感じた心地よい一時となりました。

6 学力向上に向けての校内研修！(教職員)

9月5日(木)に学力テストの分析を受けての、児童の学力向上に向けての校内研修を実施しました。鳴門市の小中学校の共通の課題①やり抜く力、②書く力の育成をふまえ、本校の課題も共有しながら、3つのグループに分かれて話し合いをしました。今後の授業改善にもつなげていきたいと思っています。



7 9月は3連休が2週に渡ってあります。

9月16日(月)は、敬老の日、そして、9月22日は秋分の日となっていて、その振替休日で23日(月)は休みとなっています。家庭や地域へ帰っての生活になりますが、体を十分に休めて交通事故や水の事故等にも気をつけて、安全に過ごしてほしいと思います。28日(土)は運動会本番が控えています。

(文責：校長 内田 洋一)

